

# う 2011 卯年 生まれの皆さん

小学4年生のときからバレーボールをやっています。ポジションは主にセンター。背が大きい方ではないので、特にレシーブを頑張りたいです。

平成11年生まれ  
見村 千明さん  
(高倉町大瀬八長)



好きな科目は体育と音楽。最高学年なので勉強も頑張りたい。お父さんお母さん、今までありがとう。これからも送迎などよろしくをお願いします。

元気の秘訣は趣味の彫刻をすること。教室に11年通い、花台などを制作し、毎年展示会に出展していました。作品の数は100以上になります。

昭和2年生まれ  
川上 定夫さん  
(玉川町玉)



今は高齢にもなったので、教室をやめて、自分のペースで彫り物や竹細工を作っています。みんなが幸せで平和に暮らせる社会を、切に願っています。

大好きな体育の時間。サッカーや縄跳びを頑張っています。縄跳びではいっぱい跳んで大会で表彰してもらいたいなあ。

平成11年生まれ  
綱島 雄也さん  
(有漢町上有漢)



漢字はあまり得意じゃないけど、たくさん書いて頑張っています。大好物はラーメン。以前、麺づくり体験をしたときに、麺の伸びる感触がおもしろかったので、将来ラーメン屋をやりたいです。

70歳まで会社勤めをしており、あっという間にこの年になったという感じです。

昭和14年生まれ  
遠藤 正さん  
(中井町津々)



今は妻と息子夫婦、孫と一緒に暮らしています。何事も健康が一番、家族とにぎやかに暮らせるのが幸せです。

高校を卒業し、地元就職して6年目になります。

昭和62年生まれ  
福田 二郎さん  
(津川町八川)



去年は体調を崩して、健康の大切さを知りました。今年の目標は「健康が一番」。体調管理に気を付け、趣味の模型をたくさん作りたいと思います。

バイクの免許を取ったので、いろいろな所へ当てもなくドライブに行くのも楽しみです。

長年続けてきた「備中神楽」をもっと充実したものになりたいと思っています。ただ、私の体力、気力が衰えてきています。今年は初心に立ち返り、なお一層の精進をしたいと思っています。

昭和26年生まれ  
大塚 芳伸さん  
(成羽町成羽)



「子供神楽」の指導にも今まで以上に力を入れたいです。技の修行はもちろんですが、特に礼儀作法に力を入れて後継者の育成、保存活動に励みたいと思っています。

子どもが成長していく中で、気付きやいろいろな発見があり、自分も人として少しずつ成長できているかなあとと思います。

昭和50年生まれ  
山室 佳子さん  
(川上町仁賀)



家族みんなでユリを栽培しています。自慢の「ユリ」を多くの人に、いろいろなところで見てもらいたいと頑張っています。

趣味でお菓子作りをしています。全国の人に食べてもらえるような特産品(名物)を作るのが私の夢です。

主人の実家がある高梁に一家で引っ越してきたのが10年前。3人の子どもの子育ては大変ですが、祖父母が手伝ってくれるので、とても助かります。

昭和50年生まれ  
安藤 留美さん  
(落合町阿部)



今は自分の趣味よりも、家事育児が優先という感じですが、この冬は家族みんなでスキーに出かけたいと思っています。

これからも、家族みんなが笑顔で元気に過ごせますように。

老人福祉施設で介護の仕事を始め12年。利用者の皆さんの笑顔や「ありがとう」の一言に元気をもらいながら、毎日頑張っています。

昭和38年生まれ  
野口 和美さん  
(有漢町有漢)



週2日はママさんバレーで、愉快的仲間たちと楽しくプレーしています。

今年も、夢に向かって頑張っている子供たちを応援し、家族が健康で明るい1年であることを願っています。

最近7歳の孫から、おしゃれやタレントのことなどを度々教わっています。孫に負けないう、現代の話題に耳を傾けていきたいです。

昭和14年生まれ  
池田 伸子さん  
(川上町地頭)



猫の額ほどの畑ですが、野菜づくりや草花の手入れをしながら、地域の皆さんと仲良く元気に暮らしていきたい。ウサギのようにピョンピョン跳ねるのは無理ですが、少しずつ前へ前へと進んでいきたいです。

結婚して61年目。夫婦2人で暮らしていますが、地域の皆さんに支えられて、今までの人生を歩んでこれました。

昭和2年生まれ  
上本 花代さん  
(備中町平川)



感謝の気持ちを忘れずに、健康に気を付けて、まだまだ現役で米や野菜づくりを頑張っていきたいです。

子どもや孫たちとのふれあいも楽しみにしながら、今年も穏やかで平和な年でありますように願っています。

今の一番の楽しみは、孫たちが遊びに来ること。

昭和26年生まれ  
岡本 悦子さん  
(巨瀬町)



昨年は家族が病気になり、大変な1年でした。みんなが健康で過ごせる年であってほしいと願っています。

今まで、家事や子育て、仕事に一生懸命で、なかなか自分の時間が持てませんでした。

今年は、何か夢中になる趣味を見つけて、ウサギのように飛び跳ねてみたいです。

少人数ですが建設業を営んでいて、社員一同頑張っています。

昭和38年生まれ  
赤木 公平さん  
(備中町長屋)



消防団での防災活動や渡り拍子などの地域振興活動に関わっています。子どもや若い人が、年々少なくなっており大変ですが、今後も頑張っていきたいと思っています。

4月には子どもが小学生になります。親として、子どもの成長を優しく見守っていくのを楽しみにしています。

今、一番夢中になっているのは20歳のころからはじめたスノーボード。スピード感がたまりません。一緒に行ってくれる彼女募集中です！(笑)

昭和62年生まれ  
松田 佑太さん  
(成羽町下原)



仕事は自営でプロパンガスの販売店をやっています。今年は仕事をとにかく頑張りたいと思っています。

お母さん、今まで育ててくれてありがとう。(亡くなった親父の分まで)これからは親孝行していくよ。

**編集後記**  
新年あけましておめでとうございます。  
「2011卯年生まれ」のコーナーにご協力いただいた皆さん、どうもありがとうございます。今年1年が、皆さんにとって素晴らしい年になることを願っております。  
「高梁」もどんどん元気出していきます。広報「かほし」も頑張っていきます。どうぞよろしくお祈りいたします。  
(T・M)